

お花見大交流会、ありがとうございました

去る4月10日のお花見大交流会、地区の皆様多数ご参加いただき、誠にありがとうございました。桜は満開だったのですが、風が寒かったのがほんと残念です。

今から24年前、仲間たちと桜の苗木80本を、この運動公園周辺に植えました。いつかみんなでお花見できたらいいなあ、そんな夢を持ちながら、一本一本植えました。

あきらめなければ夢はかなうと申しますが、300人もの皆様とお花見できたこと、まさに夢がかなった瞬間、感無量でした。その300人の中には、一緒に桜の苗木を植えた仲間のひとりが、車椅子で会場に来てくれました。

「よく来てくっちゃんない。」握手して思わず涙してしまいました。やってよかった、お花見大交流会。

今までですと、イベント後に打上げという慣習にのっかってやってきたのですが、今回は、きちんとした反省会を実施させていただきました。

各町内会の会長の皆様、各種団体の方々から大変貴重なご意見をいただきました。ありがとうございました。

plan doのみならず、振り返りや反省を生かし、さらなる地域発展につなげていきたいと思えます。

自治会 会長 岡崎 光



五十沢からの発信

地区の文化祭のことと、今回のお花見大交流会のことを、五十沢自治会のブログにアップいたしました。

ぜひ、インターネットのブログの方も、遠くにお住いのお子様やお孫様にご紹介ください。

4月29日(金)昭和の日

婦人会主催

『敬老会』開催

五十沢小学校体育館

5月1日(日) pm6:00～

自治会 総会 五十沢地区交流館

編集後記

『会報』の編集をしてみたい方、どうぞ、事務局までお申し出ください。今までの会報と違い、自治会企画のイベント情報ですとかをマメにご案内することで、今まで以上に、自治会に興味関心をもっていただきたいと考えます。

「地域おこしなんてそう簡単にいかねんだぞ。」そうなんです、Tさん。だから、お話もつと聞かせてくださいませ(*^_^*)